



An der Medizinischen Fakultät der Universität zu Köln ist unter den Voraussetzungen des § 36 des Hochschulgesetzes des Landes Nordrhein-Westfalen (HG) eine

W3-Professur für Gefäßchirurgie

zu besetzen.

Mit der Stelle ist die Leitung der Klinik und Poliklinik für Gefäßchirurgie verbunden. Gesucht wird eine international ausgewiesene Persönlichkeit mit herausragenden operativen und klinischen Fähigkeiten, die das Fach in der Krankenversorgung, Forschung und Lehre in seiner gesamten Breite repräsentiert. Zusätzlich wird die Etablierung eines international sichtbaren Forschungsprogramms erwartet, das sich in die bestehenden Forschungsschwerpunkte der Medizinischen Fakultät und klinischen Zentren integriert.

Dies bedeutet im Besonderen eine enge Zusammenarbeit mit dem interdisziplinären Herzzentrum, der interventionellen Radiologie, den weiteren benachbarten Fachgebieten (z. B. Nephrologie, Neurologie, Orthopädie, Dermatologie) und dem Zentrum für Klinische Studien (ZKS). Ebenso wird die wissenschaftliche Vernetzung mit bestehenden Forschungsverbänden der Fakultät (z. B. Exzellenzcluster für Alternsforschung, dem Zentrum für Molekulare Medizin Köln, bestehenden Sonderforschungsbereichen und Forschergruppen) sowie den ansässigen Max-Planck-Instituten (MPI für Biologie des Alterns und MPI für Stoffwechselforschung) erwartet. Die Medizinische Fakultät erhofft sich, dass der/die Stelleninhaber/-in diese Forschungsschwerpunkte mit eigenen drittmittel-finanzierten Forschungsprojekten verstärkt und weiter ausbaut.

Zusätzlich werden Kooperations- und Führungsfähigkeit sowie aktive Mitarbeit in der akademischen Selbstverwaltung erwartet.

Weitere Voraussetzungen für eine Bewerbung sind umfangreiche Erfahrungen im Unterricht von Medizinstudierenden und ein hohes Engagement zur aktiven Mitgestaltung des Modellstudiengangs Medizin sowie den Graduiertenprogrammen, an denen sich die Medizinische Fakultät beteiligt. Voraussetzungen für die Bewerbung sind außerdem die Facharztanerkennung für das Fachgebiet Gefäßchirurgie und die Habilitation bzw. vergleichbare Leistungen in Forschung und Lehre.

Gemäß § 39 Abs. 1 HG werden Professoren/-innen mit Aufgaben in der Krankenversorgung grundsätzlich in einem privatrechtlichen Dienstverhältnis beschäftigt. Die der Professur zugeordneten Aufgaben in der Krankenversorgung werden in einem gesonderten Vertrag mit dem Universitätsklinikum geregelt.

Bewerbungen von Frauen sind ausdrücklich erwünscht. Frauen werden bei gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt berücksichtigt, sofern nicht in der Person eines Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen. Bewerbungen von schwerbehinderten Menschen sind uns besonders willkommen. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt.

Bewerbungen sind mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Darstellung des wissenschaftlichen Werdegangs, OP-Katalog, Drittmiteleinwerbung, Auflistung der abgehaltenen Lehrveranstaltungen und sonstige Nachweise der Lehrqualifikation, Lehrkonzept, Forschungskonzept sowie Konzept der klinischen Tätigkeit, Verzeichnis der Veröffentlichungen sowie Sonderdrucke der fünf wichtigsten Publikationen nebst Zeugnissen und Urkunden) bis zum **10.08.2018** an den Dekan der Medizinischen Fakultät der Universität zu Köln, 50924 Köln, zu richten. Bitte bewerben Sie sich ausschließlich über das Berufungsportal der Universität zu Köln (<https://berufungen.uni-koeln.de>).

The University of Cologne, Faculty of Medicine, invites applications for the following academic position:

W3-Professorship for Vascular Surgery

as per the requirements outlined in § 36 of the Universities act of North Rhine-Westphalia (HG NRW).

The Professorship is the Director of the Department of Vascular Surgery.

The responsibilities include the direction of the Department of Vascular Surgery at the University Hospital of Cologne, which implies outstanding surgical skills and clinical experience as well as an internationally recognized track record in research and excellent teaching capabilities.

The successful candidate will closely cooperate with related clinics of the University of Cologne, including the interdisciplinary Heart Center, Interventional Radiology and neighbouring Clinical Departments (e.g. Nephrology, Neurology, Orthopaedics, Dermatology) and the Clinical Trials Center Cologne (ZKS).

The candidate is specialized in Vascular Surgery, with extensive and well documented clinical experience, holding a Habilitation degree or having an equivalent academic qualification. A catalog of surgical interventions (endovascular and open vascular surgery) needs to be provided.

Expected is an internationally recognized expert with a strong track record of innovative research in the field of vascular surgery. We seek candidates open to integration with neighbouring fields, cooperative and committed to overreaching goals. The life science campus of Cologne provides excellent possibilities for scientific interactions with the Cologne Excellence Cluster on Cellular Stress Responses in Aging-associated Diseases (CECAD), the Center for Molecular Medicine Cologne (CMMC), several Comprehensive Research Centers (CRC) of the DFG and two Max Planck Institutes (MPI for Biology of Ageing and MPI for Metabolism Research) located on the Campus. It is expected that the Director of the Department will integrate with and further develop those established research areas with the management of an own internationally competitive research program and own applied third-party research funds.

Further requirements for application include extensive academic teaching experience in the Curriculum of human medicine, a postdoctoral lecture qualification (Habilitation or equivalent), and very good command of the German language.

The University of Cologne is committed to increase the percentage of women in research and teaching. Applications of women are specifically appreciated. In the case of equal qualifications, competence, and specific achievements, women will be considered on preferential terms within the framework of the legal possibilities.

The University of Cologne is an equal opportunity employer in compliance with the German disabilities laws. Candidates with disabilities are therefore strongly encouraged to apply.

Applications including a letter of interest, a curriculum vitae, including a catalog of surgical interventions, publication list, list of third-party grants, reprints of the five most important publications, teaching record, teaching concept, concepts of research and clinical activities and credentials und records should be addressed to the Dean of the Faculty of Medicine, University of Cologne, 50924 Cologne, and submitted via our Academic Job Portal (<https://berufungen.uni-koeln.de>) no later than 10.08.2018.